

# *Nadal renuncia al Torneo de Tenis de Brisbane*

---



Madrid, 28 dic (RHC) El tenista español Rafael Nadal, raqueta masculina número uno del mundo, anunció hoy su renuncia a participar en el torneo de Brisbane, Australia, del 1 al 8 de enero, donde tenía programado el inicio de la temporada 2018.

Nadal será finalmente baja según un comunicado. 'Siento anunciar que no iré a Brisbane este año', confirmó en redes sociales. Mi intención era jugar ese torneo, pero todavía no estoy preparado después de una larga temporada el pasado año, explicó en su perfil de Twitter.

El mallorquín indicó que empezó tarde su preparación después del esfuerzo realizado en 2017, periodo en el que recuperó el primer puesto de la clasificación mundial y ganó el Roland Garros y el Abierto de Estados Unidos, además de los torneos de Montecarlo, Barcelona, Madrid y Beijing.

Nadal, que ya causó baja en el torneo de exhibición de Abu Dhabi, prevé viajar el 4 de enero a Melbourne y empezar a preparar allí su participación en el Abierto de Australia, el primer Grand Slam del año, a disputarse del 15 al 28 de enero.

El jugador ibérico, que no compite desde noviembre, se retiró de las Finales de la ATP en Londres, que reúne a las ocho mejores raquetas del curso, tras caer (7-6, 6-7 y 6-4) ante el belga David Goffin en su primer compromiso de la fase de grupos por una lesión en la rodilla derecha.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/151293-nadal-renuncia-al-torneo-de-tenis-de-brisbane>



**Radio Habana Cuba**